

Le Pakistan interdit l'utilisation d'Avastin en attendant les résultats d'une enquête

Compte Test - 2023-10-03 17:09:23 - Vu sur pharmacie.ma

Dans une déclaration du lundi dernier, l'Autorité pakistanaise de régulation des médicaments (DRAP) a indiqué qu'elle avait temporairement interdit l'utilisation d'Avastin, un traitement anti-cancéreux mis sur le marché par le Laboratoire helvétique Roche. Cette interdiction a été décidée en attendant les résultats d'une enquête pour déterminer une éventuelle relation entre l'administration d'Avastin et la cécité qui a touché 12 patients pendjabis.

«Un comité de haut niveau a été constitué pour enquêter sur la question. Une affaire a été enregistrée contre le distributeur et son assistant», a indiqué Javed Akram, ministre de la Santé du Pendjab.

Sur son site web, le laboratoire Roche indique que son traitement est approuvé dans plus de 130 pays, dont les États-Unis, pour le traitement de plusieurs types de cancer. Dans une déclaration à Reuters, Alam Sher, le contrôleur adjoint des médicaments du Pendjab qui a déposé la plainte contre les distributeurs, a affirmé que certaines entreprises achètent ce traitement et le reconditionnent en plus petites doses pour le rendre plus abordable pour les patients. La forte baisse de la valeur de la monnaie locale et l'inflation que connaît le Pakistan expliquent le recours à de telles pratiques.